

Producción del oro recobra brillo (El Financiero 01/10/13)

Producción del oro recobra brillo (El Financiero 01/10/13) Tlaloc Puga Mercado Martes, 1 de octubre de 2013 La producción del metal amarillo en México terminó con la racha de 7 meses seguidos a la baja, al crecer 0.6 por ciento anual en julio, con un volumen de 7 mil 568 kilogramos, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La mayor extracción y beneficio del oro se realizó en Sonora, que aportó 29.6 por ciento del total nacional, seguido de Chihuahua con 20.3 por ciento y Zacatecas con 19.8 por ciento. Después de subir durante 11 años consecutivos, el precio del oro comenzó a caer progresivamente en octubre del año pasado y recientemente ha mostrado mucha volatilidad. Durante los primeros siete meses del año, la producción de oro disminuyó 4.6 por ciento, lo cual contrasta con el crecimiento de 19.2 por ciento reportado en el mismo lapso del año pasado. Por lo que se refiere a la producción de plata, también terminó con dos meses consecutivos de declives y aumentó 2.6 por ciento en julio, respecto del mismo mes del año pasado. Revierte caída El cobre, un elemento muy usado en la industria, registró un crecimiento en su producción de 2.9 por ciento anual en julio, tras haber caído 0.7 por ciento el mes previo. La empresa minera y de infraestructura Grupo México redujo a principios de septiembre su expectativa de producción de cobre para 2013 a unas 820 mil toneladas, desde su estimación previa de 850 mil toneladas. La producción minerometalúrgica del país creció 1.3 por ciento durante julio, con relación a igual mes de 2012 y fue su mayor incremento en los últimos 8 meses.